

Saint-Héand



Saint-Joseph

La Gimond



Saint-Joseph

Fontanès



Sts Jean et Paul

Grammond



Saint-Pierre

Saint-Christo



Saint-Christophe

Marcenod



Saint-Jean-Baptiste

2025, année jubilaire, année d'espérance...

Le dimanche de l'Épiphanie, notre évêque a ouvert l'année jubilaire 2025 à la cathédrale de Saint-Etienne. Ainsi donc, nous voilà officiellement entrés dans cette aventure.

Deux mots sur l'histoire de l'année jubilaire :

La tradition du jubilé remonte dans la Bible au livre du Lévitique (Lv 25, 8-10) : la loi de Moïse prescrit aux Hébreux de faire mémoire, tous les 50 ans, du salut que Dieu a accordé à son peuple en le libérant de l'esclavage en Égypte. C'était une année de joie et de remise des dettes.

C'est au jubilé d'Israël que Jésus se réfère dans la synagogue de Nazareth quand il lit dans le Livre d'Isaïe : *«Il m'a envoyé porter la Bonne Nouvelle aux pauvres, annoncer aux captifs leur libération et aux aveugles qu'ils retrouveront la vue, remettre en liberté les opprimés, annoncer une année favorable accordée par le Seigneur.»* Lc 4, 18-19

C'est cette même année favorable que le Seigneur nous appelle à vivre ! Dès l'an 1300, l'Église a proposé à tous les fidèles, d'abord tous les 50 ans, puis tous les 25 ans, de vivre une telle année.

C'est une année de bénédiction pour nous tourner davantage vers Dieu et nos frères et accueillir son pardon. Le Pape François souhaite que le Jubilé 2025 favorise «la recomposition d'un climat de confiance et d'espérance ». Il nous appelle à devenir des « pèlerins de l'espérance. » (Site conférence des évêques)

Nous reparlerons des propositions concrètes au cours de notre rencontre paroissiale du 1^{er} février à la Gimond à 10h (salle en dessous du restaurant).

En cette fête de la Chandeleur, l'idée est de vivre un temps fraternel en partageant des crêpes ! Et de se donner des objectifs pour vivre au mieux cette année jubilaire.

Le jubilé de cette année marque également le 1700^{ème} anniversaire du Concile de Nicée, 325 – 2025 : première des grandes assemblées des évêques. Ces réunions visaient à trouver les mots les plus justes pour dire à tous la foi en Jésus-Christ. Ces mots, ce sont ceux que nous utilisons encore aujourd'hui lorsque nous proclamons notre foi à la messe sous la forme du « symbole de Nicée – Constantinople ».

Nous proclamons aussi le symbole des apôtres, proclamé par les tous premiers chrétiens.

Fraternellement,

P. Jean-Yves, Curé

Horaires des messes de février

	ST HEAND	LA GIMOND	FONTANES	GRAMMOND	ST CHRISTO	MARCENOD
- Février -						
Dimanche 2	10h					
Dimanche 9				10h		
Dimanche 16	10h					
Dimanche 25		10h				
- Mars -						
Dimanche 2	10h					
Mercredi 5 - Cendres				19h		
Dimanche 9					10h	

Pensez à covoiturer !

La devise de notre année jubilaire est "Pèlerins de l'espérance".

Son logo mérite sans doute une explication, donnée par l'auteur :

«Le logo montre quatre figures stylisées représentant l'ensemble de l'humanité des quatre coins du monde. Ils s'étreignent les uns les autres, indiquant la solidarité et la fraternité qui doivent unir les peuples.

La première figure s'accroche à la croix.

Les vagues sous-jacentes sont agitées pour indiquer que le pèlerinage de la vie ne se déroule pas toujours sur des eaux calmes.

Parce que les circonstances personnelles et les événements mondiaux appellent souvent à un plus grand sentiment d'espoir, selon une description du logo, la partie inférieure de la Croix est allongée et se transforme en une ancre, qui domine le mouvement des vagues.

L'image montre comment le voyage du pèlerin n'est pas individuel, mais plutôt communautaire, avec les signes d'un dynamisme croissant qui se dirige de plus en plus vers la Croix.



Fête de la Chandeleur

Le conseil pastoral est heureux de vous inviter le samedi 1^{er} février à 10h, salle municipale de La Gimond (sous le restaurant) pour :

- Fêter ensemble la Chandeleur et partager quelques crêpes
- Remercier toutes celles et ceux qui rendent des services à la communauté.
- Échanger et communiquer les informations et projets de la nouvelle année.

Ils nous ont quittés

Dans l'espérance de la résurrection, nous avons accompagné :

A La Gimond :

Jean GONON

A Saint Christo :

Jeanne BRUYAS

Antoinette COGNET

A Saint Héand :

Hélène GRATALOUP

Camille THEVENON

Noël VILLEMAGNE

A Fontanès :

José REBELO

Qu'ils reposent dans la lumière et dans la paix du Christ.



Chantons ensemble La Paix !

Dimanche 2 février, à 15h, salle Bouthieu à St Héand, nous vous attendons nombreux pour chanter ensemble la Paix !

Venez adorer le Seigneur

Chaque 1^{er} vendredi du mois de 18h à 19h

Prochaine adoration :

Vendredi 7 février, à la chapelle de la cure de Saint-Héand.

Contact : Hélène BLONDAUX - 06 72 73 47 07



Espérance et Vie

Groupe de Saint-Héand :

Vendredi 21 février, 14h à la cure

Groupe de Saint-Christo :

Lundi 10 mars, 14h salles neuves

Contact : Robert LAVAL, 06 51 54 80 90

Groupe de chant

Le **jeudi 13 février**, de 20h à 21h30 à la cure de Saint-Héand.

Contact :

Claire et Jean-Baptiste Gaultier

Tél : 06 76 08 52 32



Carême 2025

Dans le cadre de l'année jubilaire, pendant le Carême et le temps de Pâques, le diocèse propose un parcours sur le thème de l'Espérance.

Quatre rencontres à vivre en petites équipes, petites fraternités, pour favoriser des échanges en profondeur, dans un climat de confiance.

Un thème pour chacune des 4 rencontres :

- soif de bonheur
- un cœur ouvert à l'amour infini
- chercher le soleil au-delà des nuages
- témoins d'espérance

Plus d'infos sur : <https://www.diocese-saintetienne.fr/fete-diocesaine-2025/parcours-espérance-2025/parcours-espérance>

Espérance
Parcours Pour le Carême et le temps de Pâques 2025
(Re)découvrir la joie d'espérer !

UN PARCOURS SUR 4 RENCONTRES
Une expérience à vivre en petite équipe pour favoriser des échanges en profondeur dans un climat de confiance

1	2	3	4
SOIF DE BONHEUR	UN CŒUR OUVERT À L'AMOUR INFINI	CHERCHER LE SOLEIL AU-DELÀ DES NUAGES	TÉMOINS D'ESPÉRANCE !

Diocèse de Saint-Étienne
Une proposition du diocèse de Saint-Étienne

Catéchèse

Rencontres de février

- **Mercredi 5 février, 10h30 à Fontanès**
pour les enfants 3ème année Kt qui ont vécu le sacrement de communion
- **Dimanche matin 9 février, cure de St Héand**
pour les enfants de l'Éveil (4/5ans) à 10h45 et les "Découverte" (6 ans) à 9h30
- **Samedi 8 février, 10h30 à Fontanès**
pour les enfants 1ère année Kt (à partir de 7 ans) ou pour les enfants 2ème année Kt

Pèlerinage paroissial à Paris

Du vendredi 30 mai au dimanche 1^{er} juin 2025

Vendredi 30 Mai

Départ : 6h en gare de Châteaureux

Arrivée : 9h30 à Paris, gare de Lyon

Transfert en métro jusqu'à la communauté Lazariste, 95 rue de Sèvres

11h : Visite de la chapelle de Saint Vincent de Paul et découverte de la mission des Lazaristes.

12h30 : Pique-nique

14h : Marche depuis la Chasse de St Vincent jusqu'à la chapelle, rue du Bac

15h30 : Temps libre : Missions Etrangères de Paris, Tour Eiffel, musée, ...

19h : Repas à la Communauté

21h : Visite de Paris en bateau-mouche (en supplément du prix du voyage) ... ou repos

Samedi 31 Mai

7h à 8h30 : Petit-déjeuner

9h30 : Départ pour la Cathédrale (à pied /ou taxi pour les non-marcheurs.)

10h30 : Visite de l'île de la Cité

12h : Messe à Notre Dame

13h30 : Pique-nique sur le parvis

14h30 : Visites : Montmartre, le Sacré-Cœur...

19h : Repas à la communauté

20h : Temps libre ou spectacle (à définir)

Dimanche 1^{er} Juin

7h à 9h : Petit-déjeuner

10h30 : Messe à la Chapelle rue du Bac

11h45 : Départ pour la gare de Lyon

12h50 : Départ TGV

16h : Arrivée à St Etienne

Formalités

Inscriptions :

Les inscriptions se feront via le site dédié, géré par le service des pèlerinages du diocèse.

Un lien permettra de s'inscrire et de payer en ligne.

Contactez Maxime Bouget pour obtenir ce lien.

Pour les personnes qui le souhaiteront, une permanence d'inscription est proposée **le samedi 8 février de 8h30 à 11h à la cure de St Héand.**

Clôture des inscriptions lundi 17 février.

Tarif :

→ 270 euros/Adulte

→ 200 euros/Enfant et adolescent de -16 ans.

Le prix comporte :

Transport : aller-retour TGV + métro (5 voyages)

Hébergement : 2 nuitées + petit déjeuner

Repas : 2 pique-nique + 2 repas du soir.

L'excursion bateau-mouche (17€ environ) et d'éventuelles autres visites seront à votre charge.

Contact : Maxime Bouget

Mail : maximebouget42320@gmail.com

Tel : 06-47-78-24-76

Fête diocésaine – octobre 2025

Dans le cadre de l'année jubilaire 2025 et la préparation d'une journée de fête le dimanche 12 octobre 2025 au Parc des Expositions de St Etienne, Mgr Sylvain Bataille a nommé M. **Godefroy CISEK, chef de projet** de ce rassemblement.

Godefroy a besoin de partager ses idées et d'entendre les nôtres, comme il a besoin aussi des compétences de chacun pour réaliser cet objectif. C'est pour cette raison que nous vous invitons à une réunion qui aura lieu

**le jeudi 20 février de 19h à 21h
à la cure de St Héand**

Merci de l'attention que vous porterez à cette sollicitation.

«Pour que l'Eglise annonce à tous l'ESPERANCE !» - Denier du culte

Le lancement de la campagne du denier est prévu le week-end du 9 février.

Les documents de la campagne (affiches et enveloppes) seront disponibles mi-février.

Découvrir et vivre la foi en Jésus-Christ, c'est se mettre dans l'espérance que l'Evangile nous appelle à construire pour nous et pour les autres.

Pour que l'Eglise puisse poursuivre cette belle mission, notre diocèse compte sur la participation financière annuelle de l'ensemble des Catholiques.

Prière

Seigneur, accorde-moi aujourd'hui cette grâce
que rien ne puisse troubler ma paix en profondeur,
mais que j'arrive à parler joie, prospérité,
à chaque personne que je vais rencontrer,
pour l'aider à découvrir
les richesses qui sont en elle.

Aide-moi aussi, Seigneur,
à regarder ta face ensoleillée,
même en face des événements difficiles ;
il n'en est pas un qui ne puisse être
source de bien encore caché.

Donne-moi, à toute heure de ce jour,
d'offrir un visage joyeux et un sourire d'ami
à chaque homme, ton fils et mon frère.
Donne-moi un cœur trop large
pour ruminer mes peines,
trop noble pour garder rancune,
trop fort pour trembler,
trop ouvert pour le refermer sur qui que ce soit.

Seigneur, je te demande ces grâces
pour tous les hommes qui luttent aujourd'hui
afin que diminue la haine
et que croisse l'Amour.
Ouvre nos yeux à l'Invisible pour que rien n'arrive
à ébranler l'optimisme de ceux qui croient en Toi
et qui croient en l'Homme,
qui espèrent en Toi et espèrent en l'Homme.
Sœur Emmanuelle